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Às quatorze horas do dia quatro de outubro de dois mil e vinte e um, no Instituto de Ciência 
e Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque Tecnológico, ordinariamente, de 
forma remota e através de videoconferência por motivos da pandemia do Corona Vírus – 
Covid-19, reuniram-se sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety Silva Formiga, Chefe 
deste Departamento, os seguintes membros do Conselho do Departamento: o Vice-Chefe 
Prof. Dr. Irineu de Brito Júnior, os representantes docentes Prof. Dr. Adriano Gonçalves dos 
Reis, Prof. Dr. Alexei Essiptchouk, Prof. Dr. Antônio Carlos Varela Saraiva, Profa. Dra. Suzelei 
Rodgher e Profa. Dra. Tatiana Sussel Gonçalves Mendes, a representante técnico-
administrativa Vanessa Rodrigues Pereira e o representante discente Felipe Nascimento 
Souza. A) ABERTURA. A1. Verificação da Presença. Todos os membros presentes. Havendo 
quórum o Presidente declarou aberta a sessão. A2. Votação das Atas. A2.1. Ata 09/2021. 
Aprovada por unanimidade de votos. A2.2. Ata 11/2021. Aprovada por unanimidade de votos. 
Aprovada por unanimidade de votos. A3. Eventual Alteração na Ordem do Dia. Nada a declarar. 
B) COMUNICAÇÕES. B1. Comunicações dos Senhores Membros. Não houve manifestações. 
B2. Comunicações da Presidência. B2.1. O Presidente comunicou o recebimento de um 
ofício da ACD comunicando a possibilidade de converter o pedido de uma vaga de RTC para 
RDIDP e, ainda, um ofício complementar informando que os Departamentos que optarem 
pelo Regime RTC poderão solicitar uma segunda vaga neste mesmo Regime de Trabalho, 
tendo em vista a similaridade da despesa em relação a uma vaga de RDIDP. B2.2. O Chefe do 
Departamento informou que devido às reclamações de alunos quanto ao prazo de postagem 
das notas no sistema, o Conselho de Curso solicitou ao Departamento que seja redigida uma 
minuta com a finalidade de esclarecer e orientar os Professores quanto ao cumprimento dos 
prazos. B2.3. Comunicou ainda que foi solicitada a compra de 28 computadores para o 
Laboratório de Informática, devido aos problemas apresentados pelos representantes do 
laboratório, Prof. Dr. Rogério Galante e Profa. Dra. Tatiana Sussel, uma vez que estes estão 
ultrapassados e não tem mais capacidade de executar todos os softwares necessários para a 
execução das aulas. B2.4. Informou que o Projeto para a exaustão do laboratório de 
Mecânica dos Solos foi aprovado e que está em fase de orçamentos. B2.5. O Presidente 
informou que a porta de vidro da secretaria já foi retirada e que a próxima etapa será o 
orçamento para a abertura do Drywall. B2.6. Comunicou que devido a retomada das aulas 
práticas o Comitê Unesp Covid-19 esteve na unidade afim de verificar se os ambientes estão 
adequados aos Protocolos Covid-19. Comunicou que em vista do iminente retorno das aulas 
os técnicos retornarão às atividades presenciais a partir do dia 05 de outubro, iniciando em 
meio período diurno na primeira semana e em período integral após o feriado do dia 12 de 
outubro. C) ORDEM DO DIA. C1. Pedido de autorização para Credenciamento em Programa 
de Pós-Graduação – Prof. Dr. Marcos Yutaka Shiino. Aprovado por unanimidade de votos. C2. 
Relatório final do Acordo de Cooperação entre a Unesp e a Lithuanian Energy Institute - LEI, 
coordenado pelo Prof. Alexei. Aprovado por unanimidade de votos. C3. Deliberação “Ad 
Referendum” do Prof. Jorge Kennety Silva Formiga para Supervisionar o Estágio do Professor 
Bolsista Douglas Andrini. Referendado por unanimidade de votos. C4. Planos de Ensino. 
Administração, Álgebra Linear, Cálculo Diferencial Integral II, Cálculo Diferencial Integral IV, 
Cálculo Numérico, Economia, Física I, Física III, Fenômenos dos Transportes, Geomorfologia, 
Introdução a Ciência da Computação, Laboratório de Fenômenos dos Transportes, 
Metodologia Científica, Microbiologia Aplicada, Introdução à Modelagem e Simulação 
Computacional de Doenças Infectocontagiosas, Materiais e Reciclagem, Processos de 
Operações Unitárias, Recursos Energéticos e Meio Ambiente, Tratamento de Águas e Efluentes 
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Líquidos, Tratamento de Efluentes Gasosos, Tratamento dos Resíduos Via Plasma. Aprovados 
por unanimidade de votos. C5. Pedido de Transferência de Docente – Prof. Dr. Rodrigo 
Moruzzi. Aprovado por unanimidade de votos. C6. Reposição Docente nº 737 (Vivian): 
Alteração da área do conhecimento (resolução 11/2019). Alterado para Grande Área: 
Engenharias. Perfil do candidato: acrescentado Engenharia de Minas, retirado Geologia e 
Geofísica. Aprovado por unanimidade de votos. C7. Reposição Docente nº 135 (Mateus): 
Alteração da área do conhecimento (resolução 11/2019) e do regime de trabalho, de RTC para 
o Regime RDIDP conforme Ofício Circular ACD no 03/2021. Grande Área: Engenharias. Perfil: 
Engenharia Ambiental, Engenharia Civil, Engenharias Sanitária e Ambiental, Engenharia 
Hídrica. Aprovado por unanimidade de votos. C8. Credenciamento em Programa de Pós-
Graduação em Engenharia de Produção na Faculdade de Engenharia de Bauru – Professor 
Irineu. Aprovado por unanimidade de votos. Não havendo outros assuntos, o Presidente 
encerrou a reunião às quinze horas e quarenta e sete minutos, agradecendo a participação 
de todos. Eu, Fabrício Betella Soares, redigi a presente ata, que após ser aprovada pelos 
membros do Conselho do Departamento que estiveram presentes, será assinada e anexada 
ao Livro de Atas do Departamento. Presentes às Deliberações: 
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